

NUMERIQUE / FORMATION : Ouverture de la Web International School à Montpellier

Quatre écoles supérieures de la place (Epsi, Ifaf, Idrac, Sup de com) annonce l'union de leurs forces respectives pour permettre l'ouverture de la Web International School à Montpellier, dès la rentrée de septembre 2015. L'école du web, comme son nom l'indique, formera les étudiants sur trois ans pour préparer l'obtention d'un Bachelor "Conception et Management des activités web". La WIS sera accueillie dans les locaux de l' [EPSI - ECOLE PRIVEE DES SCIENCES INFORMATIQUES](#) / T : 04.67.04.20.01 à Montpellier. A terme, la formation devrait compter 50 étudiants. www.epsi.fr www.wis-ecoles.com